

Zeitschrift: Journal suisse d'apiculture
Herausgeber: Société romande d'apiculture
Band: 91 (1994)
Heft: 10

Rubrik: Comptes rendus

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 30.12.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

COMPTES RENDUS

Fédération cantonale neuchâteloise d'apiculture

Journée cantonale et 100^e anniver- saire de la Société d'apiculture du Val- de-Ruz.

Le soleil a répondu présent à l'invitation des apiculteurs du Val-de-Ruz et nous a accompagné toute la journée du dimanche 21 août. C'est une juste récompense pour les organisateurs, car ils nous ont concocté un magnifique programme qui n'aurait pas mérité la pluie. Dès 9 h, nous avons pu visiter le rucher de l'Ecole cantonale d'agriculture à Cernier. M^{me} Françoise Mathiot nous a reçu dans le local du rucher avec café, thé et jus de pomme «maison». Chacun a pu admirer les colonies à l'intérieur du rucher, ainsi que celles se trouvant à l'extérieur, tout en bénéficiant des renseignements de M^{me} Mathiot, responsable du rucher de l'école. Tout le monde s'est ensuite rendu au Boveret-sur-Chézard, où l'apéritif nous attendait. Endroit idyllique, dans une clairière, avec un refuge permettant de nous abriter en cas de pluie. Quelques discours et souhaits de bienvenue ont précédé le repas de midi. Les broches qui tournaient nous ont déjà mis en appétit depuis quelque temps. Malgré une entrée copieuse, le rôti et le gratin ont connu un succès mérité. Sans parler du dessert du Pape... c'est-à-dire du sorbet pruneaux arrosé à la mode Ernest! Le jeune Trio Vuillomenet, de Savagnier, a assuré l'ambiance musicale. Une très belle exposition apicole a été montée par nos amis du Val-de-Ruz, avec photos, affiches, ancien matériel, ainsi qu'une ruche sous verre, le tout sous une décoration inédite. Chacun garde un souvenir inoubliable de cette journée. Merci à tous les organisateurs et travailleurs qui ont œuvré à la réussite de cette journée.

*Le secrétaire de la FNA :
Daniel Deleury*

Société Haute-Broye et Jorat

Pour leur course annuelle du samedi 25 juin 1994, les apiculteurs du Jorat et de la Haute-Broye, choisirent le rucher école de Châteauneuf, à Sion. M. Rudaz nous ouvrit les portes de ce merveilleux palais apicole, posé au milieu d'un magnifique verger. Chacun pu admirer l'exposition de tout un matériel nécessaire à l'apiculteur débutant ou exploitant. L'abeille est mise en valeur avec goût en passant par son anatomie, ses maladies, ses parasites, son habitat, son rôle si important dans la pollinisation, sans oublier tout le soin qu'il faut mettre à recevoir le fruit de son labeur, afin de régaler le palais du consommateur. Nos remerciements vont à celles et ceux qui servirent un délicieux apéritif. A midi, le car nous conduisit au bord du petit lac avec le Restaurant «Les Iles» où un succulent dîner nous fut servi. L'après-midi, nous prenons le chemin de la «pastorale» direction Haute-Nendaz. Une prairie bien fournie s'ouvre comme par enchantement; couleurs, odeurs, invitent les butineuses infatigables. Un grand merci à nos amis apiculteurs valaisans, MM. Ch.-Antoine Rudaz, Jean-Marie Formaz et sans oublier la charmante hôtesse et apicultrice Maya.

Un participant

